
 
 

Bericht der Spruchkammer Nord 
zum Verbandstag 2019 

 
Ich möchte mich bei allen Volleyballern recht herzlich bedanken, da im Berichtszeitraum weder ein 
Verfahren zu entscheiden noch eine Anfrage zu beantworten war.  
 

Uwe Müther 

Vorsitzender der Spruchkammer Nord 

 


